

Suche den Namen der Stadt, des Berges, der Landschaft oder des Landes:

Istanbul - Quebec - Sydney - ~~Ägypten~~ - der Panamakanal - die Osterinseln - der Mount Everest - der Nordpol - Hong Kong - die Sahara - Argentinien - der Kilimandscharo - Mekka - Neuseeland - die Antarktis - die Vereinigten Staaten - Brasilia - Tokio - Sibirien

ILL. „MONUMENT VALLEY“, FOTO: LDs



Dieses Land liegt im Nordosten Afrikas zwischen dem Mittelmeer und dem Roten Meer. Fast das ganze Land besteht aus Wüste. Früher regierte dort ein Pharao.	Ägypten
Diese große türkische Stadt ist berühmt für ihre schönen Moscheen. Früher hieß sie Byzanz, dann Konstantinopel.	
Mohammedaner besuchen diese Stadt mindestens einmal in ihrem Leben. Die Pilgerfahrt in diese heilige Stadt heißt „Hadsch“.	
Es ist die älteste Stadt des Landes. Franzosen hatten sie gegründet. Die Stadt ist weit weg von Frankreich. Trotzdem spricht man dort Französisch.	
Es ist die Hauptstadt des Landes. Die Stadt ist modern. Sie wurde in ein paar Jahren in der Mitte eines Landes erbaut, in dem man Portugiesisch spricht und das der fünftgrößte Staat der Erde ist.	
Das Land liegt auf der südlichen Hemisphäre im Pazifischen Ozean. Es besteht aus zwei großen Inseln. Es hat dort viele Schafe und eigenartige Vögel, wie z.B. der Kiwi.	
Während eines halben Jahres ist dort immer Nacht. Das Land ist kein Festland, sondern ein gefrorenes Meer. Menschen gibt es dort fast keine, dafür Eisbären, die Seehunde jagen.	
Dieser große Kontinent wird von einem riesigen Gletscher bedeckt. Es ist die kälteste Region der Erde. In der Mitte ist der Südpol. Dort zu leben ist ziemlich unmöglich.	
Die Insel liegt im Pazifischen Ozean, nahe der chilenischen Küste. Man hat auf dieser Insel viele riesige Statuen gefunden. Einige sind fast zehn Meter hoch.	
Zentralamerika liegt zwischen dem Atlantik und dem Pazifik. Damit die Schiffe nicht immer den großen Umweg um Feuerland machen müssen, baute man vor über hundert Jahren diesen Kanal.	
Der höchste Berg der Welt liegt im Himalaja, zwischen China und Nepal.	
Die Stadt befindet sich im reichsten Land Asiens. Sie ist die größte Stadt Asiens.	
Es ist ein riesiges Land, liegt hinter dem Ural und gehört zu Russland. Im Winter kann es bis zu 40 Grad unter Null sein. Alles ist gefroren. Eine berühmte Eisenbahn durchquert das Land von West nach Ost. Die Bahnfahrt von Moskau nach Wladiwostok dauert eine Woche.	
Der Nationalfeiertag am 4. Juli erinnert an den Tag, als das Land unabhängig von England wurde. Es ist eines der reichsten und auch der größten Länder der Welt.	
Es ist die größte Stadt des kleinsten Kontinents. Das Opernhaus dort hat die Form eines Schiffes.	
Diese große moderne chinesische Stadt hatte ein Jahrhundert lang zu Großbritannien gehört. 1997 wurde sie wieder chinesisch.	
Dieser erloschene Vulkan ist der höchste Berg Afrikas. Der Gipfel ist mit Schnee bedeckt.	
Ein großer Teil des Landes ist von einer ausgedehnten Prärie bedeckt, der Pampa. Dort arbeiten die Gauchos. Auf Pferden oder in Geländefahrzeugen durchstreifen sie die Pampa, um die riesigen Viehherden zu hüten. Sie wohnen auf den Estancias, wie die Bauernhöfe heißen. Die Hauptstadt des Landes ist Buenos Aires.	
Die Nomaden, die in dieser großen Wüste leben, heißen Tuareg. Oasen sind Orte mit Wasser. Nur dort können die Menschen und ihre Tiere leben.	